

PLATEFORME MOSAIC

**Bât 108 et 201-15 rue Georges Clémenceau
91405 ORSAY CEDEX**

FO-03-001-V04-demande_experience_plateformeMOSAIC.docx

**FORMULAIRE
DE
DEMANDE D'EXPÉRIENCE SUR LA
PLATEFORME MOSAIC**
Experiment proposal form

TABLE DES MATIERES

1. Objet.....	2
2. Type de prestations	3
3. Paramètres de la (des) prestation(s).....	3
4. Charte et clauses	5

PLATEFORME MOSAIC

Bât 108 et 201-15 rue Georges Clémenceau

91405 ORSAY CEDEX

FO-03-001-V04-demande_experience_plateformeMOSAIC.docx

1 Objet

Ce formulaire est à remplir pour toute demande d'expérience sur la plateforme MOSAIC. Ce formulaire rempli est à envoyer par mail à mosaic@ijclab.in2p3.fr et sera examiné par le responsable de l'accélérateur (ou le comité scientifique trimestriel pour les utilisateurs internes), qui validera ou non les exigences du demandeur.

Une contre-proposition sera envoyée en cas d'impossibilité de respecter l'une des deux conditions (faisceau et/ou délai). Si la contre-proposition est acceptée par le demandeur, un devis est établi (à l'exception des utilisateurs internes). Une date prévisionnelle de prestation est inscrite au planning.

This form must be filled for all experiments proposal and sent to mosaic@ijclab.in2p3.fr. All proposals will be refereed by the accelerator manager.

In case of technical impossibility, a counter-proposal will be done. If the counter-proposal is accepted a quotation will be established (if appropriate), and the experiment scheduled.

Nom du ou des demandeur(s) <i>Name</i>	
Laboratoire / Institut / Entreprise <i>Laboratory / Company</i>	
Adresse <i>Address</i>	
E-mail <i>E-mail</i>	
Téléphone <i>Phone number</i>	
Financement <i>Funding source</i>	
Dates souhaitées <i>Desired dates</i>	

PLATEFORME MOSAIC

Bât 108 et 201-15 rue Georges Clémenceau

91405 ORSAY CEDEX

FO-03-001-V04-demande_experience_plateformeMOSAIC.docx

2 Type de prestations

Kind of services

- Irradiation / Irradiation
- Implantation / Implantation
- Interactions fondamentales / Fundamental Interactions
- Analyse par faisceau d'ions ou d'agrégats / Cluster or Ion beam analysis
- Dépôts / Layers
- Microscopies / Microscopies

3 Paramètres de la (des) prestation(s)

Parameters of services

Nature ou numéro de l'échantillon ou du support <i>Name or number of sample or mount</i>	Taille et surface de l'échantillon (mm et mm ²) <i>Size and surface of sample (mm and mm²)</i>	Nombre d'échantillons <i>Number of samples</i>	Elément à accélérer ou à déposer <i>Element to accelerate or deposit</i>	Energie (keV) <i>Energy (keV)</i>	Fluence (at/cm ²) <i>Fluence (at/cm²)</i>	Flux max ou puissance max ou échauffement admissible <i>Max flux or max power or max heating allowed</i>	Remarques et montages particuliers, température <i>Remarks and particulars mountings, temperature</i>



Laboratoire de Physique des 2 Infinis
Irène Joliot-Curie-UMR 9012

mosaic

PLATEFORME MOSAIC

Bât 108 et 201-15 rue Georges Clémenceau

91405 ORSAY CEDEX

FO-03-001-V04-demande_experience_plateformeMOSAIC.docx

Impératif concernant la date de planification /*Planning date requirement*

Contexte, motivation scientifique et financement (1/2 page maximum) : quel est le but de cette expérience ? Dans quel contexte ? Préciser les collaborations et l'origine du soutien financier, le cas échéant

Context, scientific motivation and funding (1/2 page max) : what is the purpose of the experiment? In which context? Specify the collaborations and the origin of the financial support, if appropriate



**Laboratoire de Physique des 2 Infinis
Irène Joliot-Curie-UMR 9012**



PLATEFORME MOSAIC

Bât 108 et 201-15 rue Georges Clémenceau

91405 ORSAY CEDEX

FO-03-001-V04-demande_experience_plateformeMOSAIC.docx

Cette demande fait-elle partie d'une série d'expérimentations donnant suite à d'autres demandes ? Si oui, précisez le nombre de demandes prévu et sur quelle échelle de temps ?

Is the demand included in a larger project which can induced later demands? If yes, specify the projected global demand and the time scale?

4 Charte et clauses

Tout utilisateur de la plateforme s'engage à respecter les conditions générales de vente - prestations annexées à ce formulaire, ainsi que de mentionner la plateforme MOSAIC d'IJCLab dans toutes communications. Merci de communiquer la référence de chaque communication à mosaic@ijclab.in2p3.fr. A noter que l'affiliation à utiliser pour la plateforme est : Université Paris-Saclay, CNRS/IN2P3, IJCLab, Orsay, France.

Each user accepts the general conditions of sale and to mention the MOSAIC platform of IJCLab in all communications. Please send the communication's reference to mosaic@ijclab.in2p3.fr. The affiliation of the facility is: Université Paris-Saclay, CNRS/IN2P3, IJCLab, Orsay, France.

Date et signature du demandeur / *Date and signature*